

Frauengymnastik in Bräunsdorf

Seit Jahrzehnten gibt es in Bräunsdorf eine Frauengymnastikgruppe. Diese wurde über viele Jahre von dem Sportfreund Bruno Jost geleitet.

Erst im hohen Alter gab er die Leitung auf. Damit drohte das Aus für diese Sportart in Bräunsdorf. Der damalige Bürgermeister, Herr Weiß, wollte jedoch die Gymnastikgruppe unbedingt erhalten. Ich erklärte mich bereit, im Jahre 1972 als Übungsleiterin diese Sportgruppe zu übernehmen. Mit Ausnahme einer Sommer- und Winterpause finden sich seitdem jedoch Mittwoch regelmäßig Frauen aus Bräunsdorf und Umgebung in der Turnhalle ein. In den ersten Jahren wurden die gymnastischen Übungen durch den inzwischen verstorbenen Herrn Walter Scheeler auf dem Klavier begleitet. Sportfreundinnen, die vor 20 Jahren regelmäßig teilnahmen, sind heute bereits im Rentenalter. Außer den Übungsstunden finden wir uns alljährlich zur Weihnachtsfeier ein, im Sommer unternehmen wir traditionsgemäß eine Radtour.

Wir Turnerfrauen verstehen uns sehr gut und ich hoffe, daß es auch weiterhin so bleibt!

Oda Todoritschkow



stehend v.l.: Christel Müller, Anette Börnig, Hildegard Zöllner, Heike Raack, Annerose Sachse, Christine Spichtinger, Oda Todoritschkow

kniend v.l.: Ilona Friedrich, Margitta Schreiber, Jana Gumprecht, Martina Börngen